



## Facebook admitió que almacenó millones de contraseñas sin encriptar

Facebook admitió este jueves que las contraseñas de millones de usuarios de la red social se almacenaron en servidores internos, sin encriptar, pero afirmando que no ocurrieron fallos de seguridad.

«Hemos resuelto el problema y, como medida de precaución, hemos prevenido a todos aquellos cuyas contraseñas se almacenaron de esta forma», dijo Facebook en un comunicado.

Además, explicó que normalmente sus sistemas deberían haber encriptado las contraseñas de los usuarios, pero por alguna razón no fue así.

Según la compañía, aunque las contraseñas estaban almacenadas en formato de texto plano, no fueron expuestas a personas fuera de la organización, sin embargo, aclaró que la red informará a cientos de millones de usuarios de Facebook Lite sobre esto, además de otros millones de usuarios de Facebook e Instagram.

Esta detección se dio a conocer luego de una revisión de seguridad dentro de Facebook, hecha en enero del presente año, pero la compañía no informó los detalles hasta ahora.

Se recomienda a los usuarios extremar precauciones y cambiar la contraseña. Conoce un poco más sobre esto en el [Blog de Hiber](#).